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(I lavori iniziano alle ore 9.37 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

Interrogazione n. 52 presentata da Rossi, inerente a "Stipula dei protocolli d’intesa di
cui alla legge regionale 19 giugno 2017, n. 8"

PRESIDENTE

Buongiorno, colleghi.
Iniziamo i lavori dell'odierna seduta esaminando le interrogazioni cui la Giunta regionale

si è resa disponibile a rispondere. Ricordo che per le interrogazioni ordinarie non è prevista
l’illustrazione da parte dell’interrogante, in questo caso il Consigliere Rossi. Dopo la risposta
della Giunta regionale è prevista una replica dell’interrogante, per cinque minuti.

Procediamo, quindi, con l'esame dell'interrogazione n. 52, presentata dal Consigliere
Rossi, avente a oggetto "Stipula dei protocolli d'intesa di cui alla legge regionale 19 luglio 2917,
n. 8".

Per la Giunta regionale, si è reso disponibile a rispondere l'Assessore Marrone; prego.

MARRONE Maurizio Raffaello , Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Sono qui a rispondere al Consigliere Rossi con una nota che mi è stata inoltrata dal

Presidente Cirio, che, nel dettaglio, va così a fornire riscontro.
Le limitate risorse stanziate sul bilancio regionale, pari a 300.000 euro, hanno consigliato

di dare priorità ai protocolli d'intesa con i tribunali, in particolare con quello di Torino,
rimandando a successiva attivazione quelli con fondazioni e organismi di conciliazione.

A tal proposito, è stata predisposta una bozza di protocollo tra Regione e tribunali, al fine
di dare attuazione all’articolo 4, comma 1 bis, della legge regionale n. 8/2017, che, com'è noto,
prevede la possibilità di erogare ai soggetti sovraindebitati, in possesso di un accordo omologato
dal giudice, un contributo a fondo perduto a sostegno del processo di uscita dello stato di
sovraindebitamento d’importo variabile, compreso tra 1.500 e 4.000 euro. Nei mesi scorsi è stata
avviata una prima interlocuzione con i tribunali di Novara e di Torino. In particolare, per quanto
riguarda quest’ultimo, la predisposizione del protocollo in parola è stata oggetto di una riunione
di approfondimento con il Presidente della Sezione fallimentare competente per la questione del
sovraindebitamento.

A seguito di tali interlocuzioni e incontri, già nel 2019 è stata trasmessa al tribunale di
Torino una bozza di protocollo rispetto alla quale si è recentemente sollecitato il riscontro per
procedere a perfezionare la necessaria condivisione del testo, e, quindi, procedere con la
predisposizione e approvazione di apposita deliberazione della Giunta regionale che ne autorizzi
la sottoscrizione.

ROSSI Domenico

Non si sente più nulla, Assessore.
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PRESIDENTE

Ha chiesto di replicare il Consigliere Rossi, per cinque minuti; ne ha la facoltà.

ROSSI Domenico

Grazie, Presidente.
Intanto prendo atto che questa risposta arriva dopo diversi mesi: ho presentato questa

interrogazione a ottobre 2019, quindi circa otto o nove mesi fa (non saprei essere preciso).
Non posso che replicare in questa maniera. Ringrazio l'Assessore Marrone per la risposta,

per carità. Però, francamente, dopo tutti questi mesi, mi sarei aspettato qualcosa in più, nel
senso che la legge è approvata ormai da tre anni. Il protocollo e l'interlocuzione cui fa riferimento
l’Assessore (ha citato il 2019, sebbene non abbia specificato il mese) riguardano la vecchia
legislatura (o, comunque, il periodo a cavallo tra la vecchia e la nuova legislatura).

Per quanto riguarda i fondi cui fa riferimento all'inizio della risposta, ricordo solamente
all’Assessore che avevamo proposto un aumento dei fondi per l’usura, sia in sede di bilancio, sia
in sede di discussione sul "Riparti Piemonte"; fondi che la Giunta e la maggioranza non hanno
voluto aumentare in questa legge, aspetto che, invece, avrebbe potuto probabilmente ampliare
gli ambiti d’intervento.

Detto questo - come replica, sentivo il dovere di fare queste puntualizzazioni - mi auguro
che la questione dell’usura e del sovraindebitamento diventi una priorità assoluta per questa
Giunta, tanto più in questo tempo di crisi; tempo di crisi che ci vede lentamente uscire
dall’emergenza sanitaria per rientrare a piene mani nella gestione di quelle che poi sono le
conseguenze economiche e sociali di questa crisi. In questo contesto, l’intervento per il
sovraindebitamento e per la lotta all’usura deve diventare prioritario. Mi auguro che il
Presidente in prima persona possa al più presto interloquire con il tribunale di Torino e di
Novara, affinché nel giro di poche settimane - poiché abbiamo già una bozza - si arrivi alla
stipula di questo protocollo fondamentale, senza il quale, come ha detto anche l’Assessore prima,
non si possono erogare i contributi a fondo perduto a sostegno dei piani di uscita
dall’indebitamento. Mi auguro davvero che questa diventi la priorità nelle prossime settimane
del Presidente Cirio.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Rossi.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.07 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta inizia alle ore 10.12)


